



COMMUNAUTÉ DE COMMUNES DU PAYS DE CRUSEILLES

Le 10 janvier 2017

**A l'ensemble des parents des élèves de l'école  
de MENTHONNEX-EN-BORNES**

## **PANNE DE CHAUFFAGE**

Le chauffage de l'école de Menthonnex-en-Bornes est en panne depuis ce dimanche 8 janvier 2017.

La CCPC met tout en œuvre pour remédier rapidement à cette situation que nous regrettons.

ALLONZIER-LA-CAILLE

La société délégataire de la maintenance des réseaux de chauffage a trouvé deux fuites à l'origine de la panne. La réparation devrait intervenir, nous le souhaitons, d'ici mercredi ou jeudi.

ANDILLY

CERCIER

CERNEX

Les enfants pourront alors réintégrer leur salle de classe.

COPPONEX

La CCPC vous présente ses excuses pour la gêne occasionnée notamment auprès des enfants.

CRUSEILLES

CUVAT

MENTHONNEX-EN-BORNES

SAINT-BLAISE

LE SAPPEY

VILLY-LE-BOUVERET

VILLY-LE-PELLOUX

VOVRAY-EN-BORNES

Bernard SAILLANT



Vice-Président en charge des affaires scolaires